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Thank you for purchasing Capterra Casual outdoor furniture. By purchasing this product you have also invested in the
environment. This finely crafted, high quality furniture is made from polyolefin plastic, which helps displace millions of water bottle
caps bound for landfills and oceans each year. You may notice a few textured spots or slight color variations in the material. Fear
not, this is what makes Capterra furniture truly green while giving you an incredibly durable and comfortable product. ENJOY!

Merci d'avoir acheté cette chaise de jardin Captiva. En achetant ce produit, vous avez également contribué & I'environnement.
Cette chaise de qualité supérieure méticuleusement concue est fabriquée de plastique polyoléfinique, ce qui permet de retirer
des millions de bouchons de bouteille de plastique destinés aux sites d'enfouissement et aux océans & chagque année. Il se peut
gue vous remarquiez sur le matériau quelques taches a l'aspect texturé ou de légeres variations de couleur. N'ayez crainte, c'est
ce quirend les meubles Captiva véritablement écologiques tout en vous offrant un produit incroyablement résistant et

confortable. PROFITEZ-EN BIEN!
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